



# MEMO

L'unité Loge 9-11 - Local 1976 - Syndicat des Métallos  
Unit Lodge 9-11 - Local 1976 - United Steelworkers

## 4 SEPTEMBRE - JOUR DE VOTE SEPTEMBER 4<sup>TH</sup> - ELECTION DAY

Bonjour à tous,

Conformément à la loi sur les élections, STAS permettra à tous les agents et PL d'avoir un bloc de 4 heures consécutives pour aller exercer votre droit de vote lors de l'élection provincial du 4 septembre.

Les agents/PL avec un quart de travail débutant entre **9h30 et 13h30** pourront, sans perte de salaire, entrer au travail à seulement **13h30**. Les membres ayant un quart de travail entre les heures mentionnées ci-haut doivent préalablement aviser STAS.

-----

Notice to all,

Please take note that all personnel, PL and Screeners will be allowed to vote on September 4<sup>th</sup> in the provincial and shall have for that day, the right under the Provincial Election law to have a bloc 4 consecutive hours to do so.

Screeners/PL starting their shift between the hours of 9h30am and 1h30pm will be allowed, with pay, to come in only at 1h30pm. Members starting a shift between the hours mentioned above MUST advise STAS in advance that they will choose to go vote.

Marc Hennessey  
Chairperson  
Unit-Lodge 911